
Protokoll:

Der Vorsitzende Beig. Flöck erläutert den Sachverhalt.

Auf Bitte von Frau Dr. Schmidt-Wygasch sagt Herr Flöck zu, dass eine zusätzliche Unterrichtung durch

das Umweltamt erfolgen wird.


